

Danlantamal IX Resmikan Sekolah Sepak Bola Halong Camp dan Halong Swimming Club Lantamal IX

Ahmad Rohanda - JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 24, 2023 - 15:32



Ambon - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Lantamal) IX Ambon Brigjen TNI (Mar) Said Latuconsina, M.M., M.T., M.Tr. Opsla meresmikan Sekolah Sepak Bola Halong Camp dan Halong *Swimming* Club Lantamal IX, bertempat di Kolam Renang Tirto Sagoro 11 Lantamal IX pada Selasa (24/10/2023).

Peresmian Sekolah Sepak Bola Halong Camp dan Halong *Swimming Club* ini diawali dengan pembukaan, menyanyikan lagu Indonesia raya dan penekanan tombol pembukaan peresmian oleh Brigjen Said Latuconsina serta penyerahan SK Sekolah Sepak Bola dari Ketua Asprov dan Penyerahan SK PRSI dari Ketua PRSI kepada Danlantamal IX dilanjutkan penyerahan kostum dari Komandan Lantamal IX kepada pelatih dan perwakilan peserta didik Sekolah Sepak Bola dan Halong *Swimming Club*. Diakhir acara itu juga diadakan lomba renang dari siswa-siswi SD dan SMP sekota Ambon.



Didirikannya Sekolah Sepak Bola Halong Camp dan Halong *Swimming Club* ini merupakan langkah awal, sebagai bentuk upaya untuk mengembangkan, mencari dan mencetak bibit-bibit baru atlit sepak bola dan atlit renang di masa depan.

Dalam sambutannya, Brigjen Said Latuconsina mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu terwujudnya dua sarana ini. “Saya berharap dengan diresmikannya dua sarana ini, yaitu Sekolah Sepak Bola Halong Camp dan Halong *Swimming Club* dapat menjadi wadah pembinaan dan melahirkan calon atle-atlet muda berbakat dan profesional khususnya di wilayah Maluku,” ujarnya.

Acara peresmian tersebut juga dihadiri oleh Wadan Lantamal IX, Ketua Korcab IX DJA III, Ketua Asprov Maluku, Kadispora Kota Ambon diwakili oleh Kepala Bidang Olahraga, PJU Lantamal IX, Ketua PSSI Kota Ambon, Kasatker Lantamal IX, Perwakilan Kepala Sekolah Sekota Ambon, Perwakilan dari KONI Kota

Ambon, Perwakilan Perwira, Bintara dan Tamtama Lantamal IX dan
Yonmarhanlan IX, Perwakilan PNS Lantamal IX, Pengurus Korcab IX DJA III,
serta Perwakilan Siswa siswi SD dan SMP sekota Ambon beserta Guru
pendamping. (Dispen Lantamal IX/Ambon)